

Sie befinden sich hier: Bader  reiff medien. / Lahr  paper > Hopp  Mittelbadische-Presse  TV

Lokales

Nachrichten

Sport

Robby

Me

Ortenau

Offenburg

Achern / Oberkirch

Kinzigtal

Kehl

06.07.2013

Lahrer Hip-Hopper setzen sich durch

»Common Ground«-Mannschaft der Tanzschule Yvette holt Titel bei Weltmeisterschaft



So sehen Sieger aus: das Team der Tanzschule Yvette nach dem Gewinn des Weltmeistertitels.

Foto: Tanzschule Yvette

Lahr (red/egg). Neun Tänzer der sogenannten Hip-Hop-Company »Common Ground« der Lahrer Tanzschule Yvette haben am Montag bei einer Weltmeisterschaft in der Disziplin Hip-Hop im englischen Brighton den ersten Platz belegt. Zuvor hatte sich »Common Ground« mit Tanzlehrerin und Choreografin Anita Khosravi bereits bei der Regionalauscheidung in Offenburg (erster Platz) und der deutschen Ausscheidung in Fürstenfeldbruck (zweiter Platz) für die internationale Abschlussveranstaltung qualifiziert. Zur Weltmeisterschaftsjury gehörten Choreografen und Tänzern aus unterschiedlichen Ländern.